



Tänze des Universellen Friedens

Netzwerk der deutschsprachigen Länder – NdL e.V.

Ruhau Dezember 2023

Bericht über die aktuelle Arbeit der Kleingruppen des Visionsteams

Jahresprogramm

Das Jahresprogrammteam (Felix , Jana, Stefan Posch, Stefan Werner, und Zahira) hat sich weitere Gedanken über das Eingabeformular für die Veranstaltungen und die Gestaltung des JP gemacht. Stefan Posch hat viele Stunden programmiert. Und es geht weiter – neue Ideen und Verbesserungen stehen schon auf dem Papier. Das Jahresprogramm wird an alle Mitglieder und Interessierte versendet.

Weitere Programme zum Verteilen oder Auslegen, können im Sekretariat angefordert werden

Webseite

Auch hier wurde einiges von Stefan Posch überarbeitet und ergänzt, nachdem das gesamte Visionsteam beim letzten Treffen verschiedenste Entscheidungen getroffen hat. Viel Freude beim Stöbern.

Tanztranskriptionen für die internationale Tanzbibliothek

Diese Kleingruppe ruht z.Zt. aufgrund anderer Aufgaben. Die Tanzbibliothek auf der internationalen Webseite <https://www.dancesofuniversalpeace.org/> ist zugänglich für alle Tanzleitenden in Mentorenschaft.

Tanzblatt /Jahreszeitengrüße

Der Verlag hat bisher noch nicht zu der Frederickgeschichte geantwortet.

Das Team (Jana, Savina, Zahira) hat wieder einige Jahreszeitengrüße zusammengestellt und versendet.

Satzungsänderungen

Die Satzungsänderung von 2022 ist nun auch beim Vereinsregistergericht offiziell eingetragen.

Jahresabschluss und Quartalszahlen

Die Finanzen werden mehrmals pro Jahr im Team durchgesprochen, so dass alle VT-Mitglieder einen Überblick über die Finanzlage haben und auf dieser Grundlage Entscheidungen über Ausgaben für Projekte, Investitionen und Unterstützungsanfragen getroffen werden können. Der Jahresabschluss 2022 wurde auch bei der Mitgliederversammlung im August vorgestellt und erläutert und kann im Sekretariat angefordert werden.

Finanzielle Unterstützung für Friedensarbeit im Sinne des Vereinszweckes

Es ist wieder an der Zeit, einen Teil der eingegangenen Gelder in Umlauf zu bringen, um unseren Vereinszweck zu erfüllen. Wir haben uns für folgende Wege entschieden

1. Es wird einen Fördertopf geben, z.B. um neu startende Tanz-Veranstaltungen oder neu startende Tanzleitende zu unterstützen. Hierzu folgen weiter Infos, sobald die Kleingruppe erarbeitet hat, wie die Gelder beantragt und vergeben werden können.
2. Eine Spende geht an den Verein Buch&Mystik, von dem wir die schönen Heftchen bekommen, die wir in den Weihnachtsbriefen an euch weitergeben
3. Eine weitere Spende geht an das Konto für den Friedensgartens in Ruhau, zum Erhalt des Platzes für Friedensarbeit

Verschiedenes

Nach wie vor trifft sich das Visionsteam 1x im Monat über Zoom um verschiedene Themen zu bearbeiten. 2x im Jahr treffen wir uns in Persona, um besondere Themen zu bearbeiten und um die Zukunft des Vereins, der Friedensarbeit und der Tänze zu Sprechen und zu Visionieren.

Eine Kleingruppe des Visionsteams bearbeitet nach wie vor verschiedene Aufgaben im Bereich Datenschutz.

*Frohe Weihnachten
und ein glückliches
neues Jahr*

